



Immobilier
VALERIE LUCIEN

9 Pièces

216 m²

Réf. VL7527

1 850 000 €

Eygalières

Maison à vendre (13810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un cadre paisible en campagne, à seulement 5 minutes du centre d'Eygalières, cette magnifique propriété, un Mas du XVIIIe siècle, a su préserver son authenticité et son charme d'origine. Avec une belle façade en pierres, la demeure offre un espace de vie généreux et accueillant d'environ 300m² annexes incluses. Le rez-de-chaussée se compose d'un élégant hall d'entrée agrémenté d'une cheminée ancienne, menant à un vaste salon de 50 m² qui s'ouvre sur une terrasse ensoleillée. La cuisine, spacieuse et baignée de lumière, aménagée dans un esprit orangeraie de 30m², bénéficie d'une ...

Set in peaceful countryside, just 5 minutes from the center of Eygalières, this magnificent property, an 18th-century Mas, has preserved its authenticity and original charm. With its impressive stone facade, the house offers generous, welcoming living space. The first floor features an elegant entrance hall with an antique fireplace, leading to a vast 50 m² living room opening onto a sunny terrace. The spacious, light-filled kitchen (30m²), designed in the spirit of an orange grove, benefits from a scullery and direct access to a paved terrace. This floor also includes a bedroom, shower room ...

ACTUEL IMMOBILIER SAINT-REMY-DE-PROVENCE

7a, rue Lafayette - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

